

Sehr geehrte KollegInnen,

Sehr geehrte Eltern,

Liebe SchülerInnen,

1. September 2021

vom 20. September 2021 bis 1. Oktober 2021 findet die Aktion ZU FUSS ZUR SCHULE statt. Das Gymnasium Taunusstein möchte sich in diesem Jahr daran beteiligen.

Dabei ist der **22. September** ein besonderer Tag: Es handelt sich um DEN Internationalen Tag „zu Fuß zur Schule“. An diesem Tag werden Kinder aufgefordert, sich zu bewegen und zu Fuß, mit dem Fahrrad oder dem Roller in die Schule zu kommen. Auch Eltern, Lehrerinnen und Lehrer sollen ihr Auto an diesem Tag stehen lassen und mitmachen. Rund um diesen Tag bieten der ökologische Verkehrsclub Deutschland e.V. (VCD) und das Deutsche Kinderhilfswerk e.V. seit mehreren Jahren eine Aktionswoche für Grundschulen und Kindergärten an. Wir möchten uns mit unserer Schule dieses Jahr an den Aktionstagen beteiligen.

Die Idee ist einfach: Im Rahmen der Aktionstage (20. September bis 01. Oktober) wollen wir mit den Kindern eine Aktion / ein Projekt durchführen, mit der/ dem wir Spaß an der Bewegung vermitteln und die Verkehrssicherheit trainieren wollen. Ihre / Eure Beobachtungen sowie eigene Ideen sind aber herzlich willkommen. Um die Motivation für die Aktion zu erhöhen, verlosen VCD und Deutsches Kinderhilfswerk unter allen gemeldeten Projekten tolle Aktionen. Mit etwas Glück sind wir dabei.

Auch wenn ihr Kind einen weiteren Schulweg hat, kann es sich an der Aktion/ dem Projekt beteiligen. Z.B. indem es den Fußweg mit dem Bus oder Straßenbahn kombiniert.

Was ist zu tun? Sie, liebe Eltern, könnten z.B. Sammelpunkte organisieren, an denen Sie Ihr Kind absetzen können, damit es die letzte Strecke zusammen mit seinen Freundinnen und Freunden zu Fuß gehen kann („Kiss and go Zone“) (s. Anhang „Laufbus“).

ODER: Ihr organisiert innerhalb Eurer Klasse solche Sammelpunkte oder Ihr verabredet Euch einfach ...

Es wäre darüber hinaus hilfreich, wenn Sie / Ihr Eure Beobachtungen und Verbesserungsvorschläge dokumentiert (s. Anhang) und uns zukommen lasst, da wir darüber mit der Stadt Taunusstein ins Gespräch kommen möchten.

Wir freuen uns auf eine schöne Aktionswoche mit Ihnen und Euch und hoffen auf breite Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen,

Larissa Schröder

Cornelia Trapp

Gymnasium Taunusstein

Gymnasium Taunusstein